Visita a los campos municipales de Peñarroya y José Gámez Villalba

Nueva ronda de visitas de los Embajadores 090



Con la entrada de un nuevo año, próspero para nuestra sociedad, los Embajadores 090 regresaron a su actividad, esta vez con una nueva ronda de visitas a los campos de fútbol donde juegan la Escuela de Fútbol Puerta Blanca y la Olímpica Victoriana Club de Fútbol. Cumpliendo con todas las medidas de seguridad oportunas, se realizaron dinámicas de grupo antes del inicio de los partidos, en las que jugadores de uno y otro equipo interactuaron con la finalidad de crear un ambiente

más deportivo, donde los valores primaron por encima de cualquier resultado.